
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2022年 ８月 第一例会 971回

８月９日(火) 於 長良川うかいミュージアム 15：00～

第971回 通常例会 第971回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

10人

6人

16人

金額

金額

金額

金額

46,000円

24,000円

円

70,000円

会員数

出席数

出席率

42人

42人

100％

日 時：

場 所：

例会名：

８月２３日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

ZCクラブ訪問・入会式例会

誕生祝

21日 L.綾城 光男 31日 L.武藤 寛治

司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌斉唱並びにライオンズクラブの歌合唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（誕生祝）

５ 会長挨拶

６ 新会員候補者採決 会員委員長

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 ＴＴ

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告

12  閉会ゴング

L.蒲

L.井ノ浦

L.堀

L.井ノ浦

L.井ノ浦

1.  上期国際会費21.5ドル×46名（7/1会員数）×レート

110.633623円＝109,417円、家族会員10.75ドル×

49名× レート110.633623円＝58,276円を国際協会

へ送金致しました。

2. 新会員ｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝは8月10日（水）ホテルグランヴェ

ール岐山において、会長L.井ノ浦、幹事L.森田、会計

L.西本、会員委員長L.志智、出席大会委員長

L.山口、ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰL.蒲、 新会員３名、

ご夫人１名、事務局員の１１名が出席予定です。

3. 事務局夏期休暇について

８月１１日（木）～１６日（火）

キャビネット、ゾーン事務局同じ。

緊急連絡先 幹事L.森田０９０-８９５０-２１９２まで

宜しくお願いします。

L.志智

L.森田

L.今尾

L.山口

L.西本

L.井ノ浦

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結！地域に奉仕で貢献しよう！

３３４複合地区スローガン

咸じて臨む

変革の能動者たらん

３３４－Ｂ地区スローガン

地域と共に 咲こう

咲かそう ライオンズの花



そ会長挨拶

そ特別記事

そ委員会報告

会長挨拶
第二副会長 L.岩田 直美

青少年健全育成委員長 L.伊藤 正樹

誕生祝

【会長代理】

皆さんこんにちは第二福会長のライオン岩田です今日は会長、第1副本日は例

会の後全員参加の鵜飼観覧の夕べがございますよろしくお願いいたします。また

乗船されるメンバーの皆様は熱中症対策もお気をつけてください。事故のないよう

に無事全員参加のアクティビティーが終わりますように願います。会長の今期のス

ローガンが一致団結になっていますので、欠席のメンバーの分も協力してアクティ

ビティーを成功させてください。会長欠席と言うことで私が会長挨拶をさせていただ

きます。非常にコロナ感染が広がっています会員の方々にも数名の感染者の方が

見える中でお集まりいただき誠にありがとうございます。

本日は例会の後全員参加の鵜飼観覧の夕べがございますよろしくお願いいたし

ますまた乗船されるメンバーの皆様は熱中症対策もお気をつけください事故のない

ように無事全員参加のアクティビティーが終わりますように願います会長の今期の

ジュニアリーダー会協力金贈呈式

21日 L.綾城 光男

31日 L.武藤 寛治

おめでとうございます！

８月２日（火）岐阜市ジュニアリーダー会協力金贈呈式が岐阜西ＬＣ事務局に於いて開催されました。

会長L.井ノ浦から協力金の贈呈があり、ジュニアリーダー会代表の石居様から感謝状が贈られました。他には青少年

健全育成委員長L.伊藤（正）、ﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ委員長L.和田が出席致しました。

ジュニアリーダー会は毎年「鵜飼観覧の夕べ」に参加し、お手伝いしてもらっています。今年も活動の場を提供して、

青少年の育成を促していきたい。

スローガンが一致団結になっていますので欠席のメンバーの分も協力してアクティビティーを成功してください。



鵜飼観覧の夕べ 社会福祉委員長 L.篠田 浩之

令和４年８月９日火曜日１７時より 当クラブのアクトでは、最大規模の行事である鵜飼観覧の夕べを開催いたしました。

昨今、コロナの余波がまだ続く中で、参加者には検温や消毒など万全を期した状態での参加をお願いし行いました。

今回は、岐阜市母子寡婦連合会の皆様とジュニアリーダー会の方々をお招きし、総勢１１２名の乗船予定となりました。

当日コロナ感染の方や疑いのある方々もいたようで、残念ながら数名は現地に来る前にお断りをいたしましたが、このま

さに夏の陽光照らす中でも大勢の皆様にお集まりいただき、また当クラブも例会は自由参加という形式ではありましたが

アクトのために多くの会員が御残りくださり本当に感謝でした。

幸い、川も大きな増水もなく、若干濁ってはいたようですが、およそ２時間にわたる乗船を楽しんでいただけたようで皆様、

船から降りたあとは笑顔で楽しそうに戻っておみえでした。

まだコロナがおさまったわけではありませんが、こうして慎重を期して事業を確実に進めていくことも今後の活動の事例

の参考になるかとは思います。

大きな事故もけがもなく無事にアクトを終えられることができたこと皆様のご協力の賜物と思います。

今後も様々な事業はございますが最初から出来ないではなく、出来る方法を考え工夫していくことが大切ではないか

と考えさせられるよい経験だと思います。

青少年の育成を促していきたい。

皆さん知ってましたか？

岐阜西ライオンズクラブ25周年記念の時計塔

が鵜飼観覧事務所待合所前に設置してありま

す。

あれから15年クラブと共に時を刻んでおります。

皆様、ぜひクラブの歴史として看板を探してみ

てください。


